

Propósito:

Aprender a recibir y creer en el mensaje de Jesucristo de manera que podamos confiar en la obra de la Cruz para que ahora ya no vivamos para nosotros, sino vivamos a Cristo.

1. La incredulidad da lugar a la queja contra Dios. Jn 6:41-51

Hubo un rechazo puesto que **no entendieron el mensaje** de Jesucristo. El no recibir el mensaje los llevó a **negar la divinidad del Hijo** de Dios.

“El Pan que descendió del cielo”: Para ellos creer que Jesús descendió del cielo debían de aceptar que en Efecto era el Hijo de Dios, y para golpe de su orgullo, era mucho mayor que Moisés. Los **Judíos** y los **Galileos** tuvieron una reacción a la revelación de Jesús como el Hijo de Dios, su **reacción fue negativa**. Los samaritanos, los despreciados, le recibieron como **“el Mesías, el salvador del mundo”**

La realidad es que ellos no querían aceptar que debían de ser obedientes al mensaje y leales al Hijo del Dios viviente.

Muchos hoy: Escuchan un mensaje de Dios, pero como choca con su manera de pensar, ideales, idiosincrasias, etc. rechazan el mensaje.

Lo único que hacen al rechazar es **“tratar de protegerse”** pero solo evidencian su corazón obstinado. Al rechazar las enseñanzas de Jesucristo **nos quejamos** en contra de el y estamos siendo **propensos a ser destruidos** literalmente o en algunas áreas en nuestra vida. O bien, a jamás tener un crecimiento espiritual en nuestras vidas.

Cuantos hoy en día están bajo esta misma actitud:

Externando sus propias opiniones y pensamientos, y no escuchar los preceptos de Dios, los cuales son puros (**Sal 19:8**)

Podemos escuchar de diferentes maneras:

- Escuchar con La crítica.
- Escuchar con resentimiento.
- Escuchar con superioridad.
- Escuchar con indiferencia.
- Escuchar porque no tiene opción de hablar.

La manera de escuchar que vale la pena es la de oír y aprender, de esta manera escuchamos a Dios.

Proceso de salvación de un alma:

El hombre no busca de Dios **Rom 3:11**

Comienza con el llamado de Dios **2 Ts 2:13-14**

Su espíritu Santo nos Convence **Jn 16:8**

Somos Sellados por su Espíritu. **Ef 1:13**

V.45 **Escrito en los profetas**: era lo que los judíos debían saber para así responder ante Jesús, mas no lo recibieron. Abrieron su intelecto (se memorizaron las escrituras, pero no abrieron el corazón)

La profecía mas exacta: nosotros tenemos la profecía mas exacta que es su palabra, cuanto mas acudimos y recibimos su Palabra, la recibimos y la creemos, somos mas atraídos a Dios. **“Cuanto mas te busco”**

La salvación tiene un aspecto Divino y un aspecto humanos.

La soberanía de Dios que nos llamó y escogió por el mero afecto de su voluntad y el hombre que se dejó seducir y respondió al mensaje.

¿Como es que puedo ser enseñado por Dios?

No veas mas el mensajero, sino ve el mensaje. Asegúrate que lo que escuchas sean palabras **“de la escritura” Aprende** de sus enseñanzas y **ponlas por obra**

V. 49-51 Jesús es esencial para la vida espiritual No recibir el Pan del cielo y no comer Pan del cielo es igual a perder la vida y morir. A pesar de que ya habían escuchado este ofrecimiento sobre el **“verdadero Pan del cielo”** Jesús vuelve a hacerles la invitación a recibir de este Pan, para que así **“cualquiera que como de este pan, no muera”**

¿Cual es el pan que el dara? No significa que comeremos de su carne, sino que su cuerpo (carne) Sería entregada en una cruz para ser abierta en sustitución de nuestra vida Basta con creer que Jesús tomó nuestro lugar en la cruz, derramó toda su sangre y resucitó al tercer día. Al creer esta verdad, estamos comiendo de su carne

2. Beber de el y comer de el. Jn 6:52-59

Cuanto mas se negaban a recibir el mensaje, cada vez mas se endurecía su corazón y **“los principios que ya conocían, no fueron suficientes para ayudarles a recibir el mensaje de Cristo”** No te resistas a recibir los mensajes que vienen hacia tu vida, si no los comprendes hoy, ruega al Padre que abra tu corazón para que los puedas recibir. (**Mt 13:12**)

¿Que es comer su carne?

Por un lado, creer que Jesús murió como hombre y como Dios. Pero también quiere decir que Jesús asumió la forma humana **enfrentándose a nuestras situaciones, resistiendo tentaciones, sufriendo** nuestros dolores, etc. de manera que podamos recordar que el tomó todas nuestras luchas en su cuerpo para que ahora tengamos victoria en esta vida y en el siglo venidero.

¿Que es beber su sangre?

Para los judíos era un tema sumamente desagradable puesto que no podrían comer sangre **Gn 9:4** La sangre es la vida en todo ser vivo. Lo que Jesús esta diciendo es que tenemos que poner SU VIDA en nuestro interior de manera que **“ya no viva yo, sino Cristo viva en mi”**. Ahora esa vida que bebió de la vida de Cristo, ahora le pertenece a el.

Puede suceder que acciones nobles que hacemos los Cristianos nos hagan pensar que son suficientes o sinónimos de la salvación. (Acciones externas) El alimento de este mundo solamente tiene un valor nutricional temporal, pero la muerte de nuestro Señor Jesucristo jamás perderá su efectividad y los que participamos de el, por medio de la fe, recibiremos la vida que permanece a vida eterna.

El **Padre es la fuente de la vida. Jesús** no actuaba por su cuenta sino lo que el Padre le decía, es decir, vivir la vida del Padre aquí en la tierra. Por ende, **los que se alimentan de Jesús** ya no viven para sí mismos, sino vivimos la vida de Cristo en nuestra vida. Dara como resultado alguien que de su interior corren ríos de agua viva.

Versículo a Memorizar:

Salmos 19:8 RVR60

Los mandamientos de Jehová son rectos, que alegran el corazón; El precepto de Jehová es puro, que alumbra los ojos.
